
Pièces 5 Pièces

Superficie 190 m²

Référence 396

Prix 980 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)
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Dans le village du Plan de la tour, sur terrain de 918 m2 environ, villa comprenant

en  rez-de-jardin  :  une  entrée,  une  chambre  de  maître  donnant  sur  le  jardin  avec

salle  de  bains,  douche  et  wc  indépendant,  de  deux  chambres  avec  chacune  sa

salle de douche et wc, une buanderie. A l'étage : on retrouve un chaleureux salon

avec insert  donnant  sur  une terrasse,  une salle-à-manger  donnant  également  sur

cette même terrasse, une cuisine américaine. L'espace intérieur de 190 m2 environ

est en excellent état, cette villa a été rénovée avec gout et des matériaux de qualité.

Pour l'extérieur, magnifique ...

In the village of Plan de la tour, on land of approximately 918 m2, villa comprising

on  the  ground  floor:  an  entrance  hall,  a  master  bedroom  overlooking  the  garden

with  bathroom,  shower  and  separate  toilet,  two  bedrooms  with  each  with  its

shower room and wc,  a  laundry room. Upstairs:  there is  a  warm living room with

fireplace  opening  onto  a  terrace,  a  dining  room  also  opening  onto  this  same

terrace,  an  American  kitchen.  The  interior  space  of  approximately  190  m2  is  in

excellent  condition,  this  villa  has  been  renovated  with  taste  and  quality  materials.

Outside, magnificent landscaped garden, ...

AGENCE KARINE IMMOBILIER

4 bd des romarins - 83120 STE-MAXIME
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